

# 三丁目



## 「書初め」

寒い日が続いておりますが、ご家族様はいかがお過ごしでしょうか。

三丁目では、1月12日に西町フロアにて『書初め』を行いました。

「筆を持ったことないけど、上手に書けるかな・・・」とおっしゃる入居者様、恥ずかしがりながら書初めをする入居者様等いらっしゃいました。お手本を見ながら書いたり、自由に書いたりして皆様とても上手に書いていらっしゃいました。

皆様とても楽しんでいらっしゃる様子だったので、「書初め」をして良かったなと思えました。

入居者様が書いた書初めは、パブリックに展示されておりますので、ご面会の際は是非ご覧になってください。

これからも入居者様が笑顔で明るく楽しい生活を過していただくために、様々なレクリエーションを職員一同考えてい



きたいと思えます。

(中込 多恵)

# 四丁目



## 「餅つき大会」

寒い日が続く毎日ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

ヒルズ勝沼では、1月8日に恒例行事の「餅つき大会」が行われ、四丁目からも多数の入居者様が参加されました。

最近ではあまり見かけなくなった木の臼と杵を使用したの餅つきという事で、入居者様も昔を思い出され、笑顔が多々見られました。

また職員と一緒に協力しながら、お餅をつく光景もあり「よいしょ・よいしょ」の掛け声が大きくホールに響き渡り、一体感を感じました。

これからも寒い日がまだまだ続いていきますが、入居者様の健康管理に努めながら、この寒い冬を乗り切っていきたいと思えます。

(保坂 一博)



## ご連絡

昨年より県内でも、ノロウイルスの集団感染や、インフルエンザの流行を耳にします。

当施設では、現在のところ入居者様に感染者はおりませんが、ノロウイルス及びインフルエンザの館内感染防止の為に、昨年末よりマスクの着用、手洗い、飲食物のお持ち込みの際は、職員にご相談いただいております。

ご家族様にはご迷惑をお掛けしておりますが、今しばらくの間、ご協力を宜しくお願い致します。



## イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

2月20日(金)  
2月27日(金)

場所：地域交流スペース

